



## La universidad pública vasca presenta Hitz

**DONOSTIA.** La UPV/EHU ha puesto en marcha un centro de investigación, denominado Hitz, que aspira a ser referente en el área de las tecnologías lingüísticas y la inteligencia artificial, que se encuentra en plena expansión por el auge de traductores automáticos y asistentes por voz. Expertos en ámbitos tan diversos como la informática, la lingüística, la ingeniería, la traducción

y la sociología integran este equipamiento, dirigido por Eneko Agirre, que tiene su sede en la Facultad de Informática de Donostia. El consejero de Educación, Jokin Bildarratz; el diputado general de Gipuzkoa, Markel Olano, y el alcalde de Donostia, Eneko Goia, asistieron al acto de Hitz, con presencia de la rectora de la UPV/EHU, Nekane Balluerka. *Foto: Gorka Estrada*